

わくわく通信

九度山幼稚園通信 9

令和6年3月1日

発表会

2月10日の発表会では、コロナが5類になり、今までどおりたくさんのお家の方やお客さんの前で発表会をすることができました。練習から他のクラスのお友達の頑張っている姿を応援したり、みんなで見合いっこをしたりしながら楽しみました。当日は緊張でドキドキしながらも、一生懸命頑張って表現する姿、そしてお友達と一緒に楽しむ笑顔がたくさん見せてくれました。たくさんの拍手と温かい声援をありがとうございました。子ども達の達成感はこのからの自信につながっていくことだと思います。



マラソン

年長児がみんなの前でお手本になって「ちょっとだけ体操」をした後、年長のお当番さんが「走る!」「スキップ!」「カニ!」と指示をしてマラソンをしています。小さい子ども達も、寒いけど一緒に頑張って走っています。



ゲストティーチャー(松本さん)

ゲストティーチャーとして、松本孝太郎さんと大学生の藤野さん兄妹が来てくれました。「早く走る走り方」を教えてくれ、足の上げ方や姿勢など、ちょっとした走り方の工夫で「早くなった!」と喜ぶ子や「体を動かして、あ~楽しかった!」と、感想を言う子もいました。今年の運動会がとても楽しみですわ!

太ももをしっかり上げて走るよ!

手を上げて、マーカーコーンを踏まずに走ろう!

